

# *Festejan Día Nacional de Egipto en ciudad patrimonial de Cuba*

---

*Image not found or type unknown*



**Embajador de Egipto en Cuba. Foto. PL**

Sancti Spíritus, Cuba, 1 jul (RHC) Por primera vez el Día Nacional de Egipto se celebra fuera de La Habana, la capital de Cuba, aseguró hoy en esta ciudad patrimonial Maher El-Adawy, embajador de ese

país en la isla caribeña.

En la Casa-Museo La Guayabera, el distinguido visitante resaltó el potencial para una mayor colaboración entre ambas naciones y afirmó que Egipto fue el primer país árabe africano en establecer relaciones con Cuba, tras el triunfo de la Revolución en enero de 1959.

Indicó que Cuba, con su rica historia, cultura y compromiso incansable con el progreso social se erige como un socio ideal para Egipto en la formación de una visión conjunta para el futuro.

Al trabajar juntos podemos aprovechar las fortalezas colectivas de nuestras naciones para abordar preocupaciones compartidas como el desarrollo sostenible, la atención médica, la educación, la agricultura, las fuentes renovables de energía y el turismo, acotó.

La experiencia de Egipto en el desarrollo de la infraestructura y los avances de Cuba en la salud y la biotecnología pueden crear un intercambio de conocimientos y recursos de beneficio mutuo, precisó.

En función de un futuro colaborativo firmamos un acuerdo el año pasado para fomentar programas de intercambio cultural que promuevan la comprensión y el aprecio entre nuestros pueblos, destacó.

Añadió que en 2022 “pudimos hacer actividades culturales conjuntas desde Pinar del Río, en el occidente, hasta Santiago de Cuba, en el oriente, pasando por Villa Clara (centro) y otros lugares de la Isla”.

Nuestras cámaras de comercio firmaron un acuerdo hace dos años e intercambiaron reuniones virtuales por sectores.

Por último evocó la amistad entre el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y Nasser, como símbolos de los dos pueblos.

De manera oficial, el diplomático hizo entrega de una guayabera usada por él, la cual integra ya la colección que resguarda la Casa-Museo -enclavada a orillas del puente sobre el río Yayabo- y recibió un cuadro donde aparece este símbolo de la ciudad de Sancti Spiritus.

Juan Eduardo Bernal, presidente de la filial provincial de la Sociedad Cultural José Martí, expresó que hoy es el Día del Historiador y del primer número de la Edad de Oro en la cual Martí habló de los pueblos antiguos y cómo habían preservado la memoria.

El destacado intelectual espirituano recordó que el Héroe Nacional José Martí (1853-1895), el más universal de los cubanos, escribió la citada revista en la que habló del mundo árabe y de las costumbres de Egipto.

Asistieron a la celebración del Día Nacional de Egipto cerca de una decena de representantes del cuerpo diplomático acreditado en Cuba.

Estuvieron, además, Deivy Pérez, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y primera secretaria en la provincia; Alexis Lorente, gobernador, y Humberto López, también integrante del Comité Central. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/327154-festejan-dia-nacional-de-egipto-en-ciudad-patrimonial-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**